

## Professeur Primo, pionnier



Rappelez-vous, c'était en août 1973, le Professeur Georges Primo et son équipe de l'hôpital Brugmann réalisent avec succès ce qui apparaît comme un véritable exploit à l'époque : la première transplantation cardiaque en Belgique chez une femme atteinte de cardiomyopathie ischémique. Dix ans plus tard, c'est encore lui qui pratique la 1<sup>re</sup> transplantation cœur-poumons dans notre pays et l'une des toutes premières en Europe.

De nos jours, quelque 10.000 actes chirurgicaux cardiaques sont pratiqués chaque année dans notre pays. Autant d'interventions qui permettent de sauver des vies, d'assurer une bonne qualité de vie à de nombreux patients atteints de malformations innées ou de maladies acquises telles que les maladies coronariennes, les lésions valvulaires, les troubles du rythme, les dégradations du muscle cardiaque responsables d'insuffisance cardiaque.

**« Nous pouvons être fiers de notre chirurgie cardiaque »**

Le Professeur Georges Primo, 100 ans aujourd'hui, est professeur Honoraire de l'ULB, chef de service Honoraire des services de Chirurgie Cardiaque des hôpitaux universitaires Brugmann et Erasme et du service de chirurgie cardiaque du C.H.U. Tivoli à la Louvière. Il a présidé le Conseil d'administration du Fonds pour la Chirurgie Cardiaque, ainsi que son Conseil scientifique pluraliste, de 1980 à 2015. Il est devenu depuis Président Honoraire de notre Fonds.

[Lire l'interview](#) menée par Thierry Goorden en 2008, dans laquelle Professeur Primo faisait le point sur la cardiologie médico-chirurgicale en Belgique.